



NOTA DE PRENSA

PLANTAS MEDICINALES DE USO TRADICIONAL EN LA JACETANIA

Desde VITALIA OROEL retomamos el ciclo de conferencias, talleres y charlas, con el objetivo de acercarnos a la realidad de nuestros mayores. Os presentamos en esta ocasión una charla sobre el uso de las plantas medicinales, con el título **“PLANTAS MEDICINALES DE USO TRADICIONAL EN LA JACETANIA”** impartida por **Alexandro Lacadena Gómez**. Farmacéutico de la Farmacia y Ortopedia Lacadena de Jaca. Tendrá lugar el miércoles, **día 16 de mayo de 2018, a las 18:00 horas en el Centro de Mayores VITALIA OROEL de Jaca**, situado en la C/ Doctor Marañón, N.º 1, de Jaca.

Los Pirineos presentan una gran diversidad botánica, siendo una de las zonas con más variedad en plantas de Europa. Los núcleos rurales siempre han contado con alta densidad poblacional, y la Comarca de la Jacetania en la provincia de Huesca con capital en Jaca, cubriendo un área de 1.858 km², es un importante foco de estudios debido a la presencia del IPE (Instituto Pirenaico de Ecología). Tanto la gran biodiversidad como el alto número de habitantes hacen que esta zona sea interesante para estudios etnobotánicos ya que el uso de plantas medicinales está muy extendido. La información recopilada comprende una lista de las especies más usadas, sus usos tradicionales, así como la parte de la planta empleada y en qué forma, usos en patologías, duración del tratamiento y posibles inconvenientes.

Por todo ello, desde VITALIA OROEL queremos invitaros a esta interesante charla, relativa al uso de las plantas medicinales en nuestra Comarca. Nuestras puertas están abiertas para la población en general.

Para más información, llamar al 974 36 26 25.
VITALIA OROEL
Centro de Mayores de JACA